

## Tätigkeitsbericht 2007

Die Fachkommission Diabetes wurde Ende 2007 an der Sächsischen Landesärztekammer gegründet. Diese Gründung steht im Zusammenhang mit der Beendigung der Tätigkeit des Ausschusses „Schwerpunktbehandlung und Betreuung chronisch Erkrankter in Klinik und Praxis“ – in Zukunft wird die Sächsische Landesärztekammer ihre Aktivitäten in diesem Bereich auf die Volkskrankheit Diabetes mellitus Typ II, die aufgrund der Lebensweise nahezu epidemieartig zunimmt, fokussieren.

Auf der 1. und konstituierenden Sitzung der Fachkommission Diabetes am 19. Dezember 2007 wurden die Arbeitsschwerpunkte für die nächsten Jahre definiert:

- Überarbeitung der Leitlinien Metabolisch-Vaskuläres Syndrom, Fettstoffwechselstörungen und Diabetes mellitus Typ 2;
- Mitarbeit am Nationalen Versorgungsleitlinien-Programm des Ärztlichen Zentrums für Qualität in der Medizin;
- Projekt Gestationsdiabetes;
- Projekt „Fußnetz/Amputationsregister“;
- Präventionsprojekt Diabetes mellitus Typ II im Rahmen der „Gesundheitsziele Sachsen“;
- Erarbeitung eines Kompromissvorschlages zum „Überleben“ der diabetologischen Schwerpunktpraxen (Einheitlicher Bewertungsmaßstab 2008) gemeinsam mit dem Berufsverband Deutscher Diabetologen e.V.

Prof. Dr. Jan Schulze, Dresden, Präsident, Vorsitzender  
(veröffentlicht im „Ärzteblatt Sachsen“ 6/2008)